
わたしの
椅子を
作ろう！

い

つく

す

たのび じゅつ かん

やさしい日本語で

美術館を楽しむプログラム

に ほ ん ご

2
12

日曜日
にちようび

2
25

土曜日
どようび

デザインとイラスト：松尾由佳（Nica）



①2023年
ねん

２月
がつ

12日
にち

（日
にちよう び

曜日）　②2023年
ねん

２月
がつ

25日
にち

（土
ど よ う び

曜日）

１．展
てんらんかい

覧会を　見
み

ます。	---	 見
み

る展
てんらんかい

覧会「交
こうかん

歓するモダン　機
きのう

能と装
そうしょく

飾のポリフォニー」

２．椅
い す

子を　作
つく

ります。	---	 いろいろな　ものを　使
つか

って、小
ちい

さい　椅
い す

子を　作
つく

ります。

小
しょう

学
がく

３年
ねんせい

生〜６年
ねんせい

生 10人
に ん

無
む り ょ う

料（０円
えん

）

参
さんか

加したい人
ひと

が

多
おお

いときは、抽
ちゅうせん

選します。

※ 大
おとな

人は　1400円
えん

です。子
こ

どもと　いっしょに　来
く

る　大
おとな

人は　美
びじゅつかん

術館に　入
はい

るとき、

　 お金
かね

を　払
はら

って ください。65歳
さい

以
いじょう

上は　700円
えん

です。展
てんらんかい

覧会を　見
み

ることが　できます。

外
がいこく

国に　ルーツが　ある　子
こ

ども

日
にほん

本の　子
こ

ども

椅
い す

子を　作
つく

りたい　子
こ

ども

中
なかじま

島 裕
ひ ろ こ

子　アーティスト

西
にしやま

山 陽
よ う こ

子　日
に

本
ほん

語
ご

教
きょうし

師

https://www.teien-art-museum.ne.jp/programs/easy-japanese_WS2022.html

①２月
がつ

12日
にち

（日
にちようび

曜日）	 １月
がつ

31 日
にち

（火
か よ う び

曜日）まで
②２月

がつ

25日
にち

（土
ど よ う び

曜日）	 ２月
がつ

９日
にち

（木
もくようび

曜日）まで

東
とうきょうと

京都庭
ていえん

園美
びじゅつかん

術館
［ 住

じゅうしょ

所 ］

東
とうきょうと

京都港
みなとく

区白
しろかねだい

金台 5-21-9

目
めぐろ

黒駅
えき

から　歩
ある

いて７分
ふん

。

白
しろかねだい

金台駅
えき

から　歩
ある

いて６分
ふん

。

https://www.teien-art-museum.ne.jp/

中
なかじま

島 裕
ひ ろ こ

子
うれしい、たのしい、かなしい。

生
い

きていると、いろいろな

気
き も

持ちに　出
で あ

会います。

その　気
き も

持ちを、ものや　ことばの

エネルギーを　借
か

りて、作
さくひん

品を　作
つく

っています。

13：30 〜 16：00
いつですか？　　行

い

きたい日
ひ

を　どちらか　選
えら

んでください。

何
なに

をしますか？

何
な ん じ

時から　何
な ん じ

時までですか？

だれが　参
さ ん か

加しますか？ 何
なんにん

人ですか？

いくらですか？

だれが　教
おし

えますか？

どうやって　申
もうしこみ

込ますか？

申
もうしこみ

込は　いつまでですか？

どこですか？

問い合わせ先　　東京都庭園美術館　教育普及担当　Tel：03-3443-0201　E-mail：learning@teien-art-museum.ne.jp

アーティスト

中島さんの作品

あなたは　いつも　どんな　椅
い す

子に　座
すわ

っていますか？　
それは、どんな　形

かたち

ですか。どんな　色
いろ

ですか。座
すわ

ると、そこから　何
なに

が　見
み

えますか？
100年

ねん

くらい　前
まえ

に、いろいろな　国
くに

の　デザイナーが　
素
す て き

敵な　椅
い す

子を　たくさん　作
つく

りました。
その　たくさんの　椅

い す

子が　東
とうきょうと

京都庭
ていえん

園美
びじゅつかん

術館に　やってきました。
いろいろな　椅

い す

子が　あります。どんな　形
かたち

ですか？　
何
なに

で　できていますか？　みんなで　見
み

てみましょう。
そして、アーティストと　いっしょに　自

じ ぶ ん

分の　椅
い す

子を　作
つく

りましょう！

この　プログラムでは　いろいろな　国
くに

の　人
ひと

と　いっしょに　活
かつどう

動します。
やさしい　日

に ほ ん ご

本語を　使
つか

います。日
に ほ ん ご

本語の　先
せんせい

生も　います。たくさん　話
はな

しましょう。

※コロナになる人
ひと
が　多

おお
くなったら、中

ちゅうし
止するかもしれません。

ウェブサイトで　申
もうしこみ

込してください。


